

理事



栄商工会女性部
中村 貴子

- ①：法務専門サービス業
- ②：体力がある頃は「山歩き」をしておりました。とりあえず、今は「森林浴」といったところでしょうか…
- ③：本年4月より栄商工会女性部部长に就任したばかりですが、たまたま順番にまわってきた県女性連理事を今仰せつかることとなりました。任期中においては、先輩諸氏の皆様方のご指導を受けながら、県女性連と各商工会女性部の活動にお役に立てるよう精一杯務めさせていただきます。よろしくお願いたします。

理事



味方商工会女性部
山際 彰子

- ①：サービス業
- ②：ビデオ鑑賞、犬とお散歩
- ③：商工会女性部とは、いろいろな職種の皆様が一堂に会し、主張発表大会とか講演会などで、いろいろな話を聴くことができ、こんなに素晴らしい勉強の場はないと思います。パワーを貰い、しっかり栄養にして持ち帰り、地域の活性化に繋がったり、魅力ある女性部の活動ができますよう努力したいと思います。ご指導の程よろしくお願いたします。

理事



黒姫商工会女性部
猪俣 晴美

- ①：建築業
- ②：お菓子づくり、田んぼ
- ③：黒姫商工会は山間地にあり、部員数も少ないのですが、まとまりよく動けるように努力していきたいと思ひます。皆さんとの橋渡しになれたら良いなと思ひています。

理事



三島町商工会女性部
野崎 光子

- ①：医薬品小売業
- ②：読書 推理小説（西村京太郎）、クイズ・パズル
- ③：未熟なまま部長を受け3期10年。部員減の問題を抱え4期目のスタートに、県女性連理事の大役。地元女性部のマンネリに活路を見い出せばとの思ひと、沢山の方々との出会いを楽しみ、3年間務めさせていただきます。

理事



湯沢町商工会女性部
野口美枝子

- ①：小売業
- ②：ガーデニング、旅行
- ③：商工会行事に出席し、各地区の人達との交流を通じ、素晴らしい活動を知る事は、自己啓発になります。「前向きに楽しく参加する」をモットーに、商工会運営に貢献し、有意義に任期を務めさせていただきますと思ひております。

理事



入込瀬商工会女性部
浅井 洋子

- ①：民宿
- ②：ゴルフ
- ③：自然の豊かさを活かし、「季節を味わう宿」を営んでいます。田舎料理ですが、キノコや山菜を主にじゃがいもの「昏煮」も好評です。人との関わりが、私の元気の源なので色々な面で勉強させていただきたいと思ひています。

理事



安塚商工会女性部
小山 明美

- ①：美容業
- ②：小物作り
- ③：女性部の部長を受け、その上、県女性連の理事。最初はプレッシャーを感じ、気が重かったのですが、逆に良いチャンスを与えられたと思ひます。たくさんの人との出会いや、意見を地元を持ち帰り、よきパイプラインになれるように努力します。

理事



津南町商工会女性部
籠田 淑子

- ①：小売業（衣料品・酒類）
- ②：ソフトバレーボールで汗を流し、重松清の本を読んで涙を流すこと!!
- ③：「やってみようよ」の声かけと「楽しくやろうよ」の心がけを大切に、女性ならではの笑顔を忘れず、女性ならではの連帯感で、業種・年齢を超えて一緒に活動するのが、女性部の良さですよ!!

理事



中郷商工会女性部
丸山 栄美子

- ①：総合建設業
- ②：料理を作ること・野菜作り・スポーツ（スキー）
- ③：この度、県女性連の理事を3年間務めさせていただくことになりました。妙高山の麓、大自然の中で育ちました。そんな私ですが我がまちの発展のため、沢山の方との出会いを大切に、何でも吸収しながら一杯頑張りたく思ひておりますのでよろしくお願いたします。

理事



柿崎商工会女性部
佐藤 恵子

- ①：建材業
- ②：読書&パソコン&最近はお布ぞうり作り
- ③：座右の銘は、「人の長所を見る」。部員の個性を活かして、みんなが楽しく活動できる、明るく元気な女性部を目指します。新潟県は広いので、他の女性部の活動も見聞きたいですね。よろしくお願いたします。

監事



関原地区商工会女性部
藤塚 正子

- ①：建築業
- ②：ネイチャーゲーム（指導員）
※ゲームを通して五感で自然を感じ取るもの
- ③：この度、監事を仰せつかりました。未熟な私ですが、頂いた役職で得た体験や感動を活動へ繋げ、活力に満ちた女性部にできたらと思ひています。よろしくお願いたします。

監事



岩室商工会女性部
大岩 幸子

- ①：時計・メガネ・貴金属
- ②：下手なゴルフ、旅行
- ③：この度、役員改選にあたり、監事を務めさせていただくことになりました大岩です。三年間よろしくお願いたします。何事にもチャレンジ精神、それには健康第一。「自分には厳しく、人には優しく」をモットーに、相手の身になって物事を考えられるように努めていきたいと思ひます。多くの方々との出会いを大切に、意義あるものにしたいと思ひます。今年は「天・地・人」。岩室温泉に、ぜひ、お越しください。

女性部活動報告



山北商工会女性部 部長
大滝 トシ子

山北の女性部は、四月の第一日曜に開催される笹川流れマラソン大会をかきわきりに、一年間の行事がスタートします。

地元で採れた食材でランナーを応援したいとの思いで、民宿のお母さんたちと協力して、「アオサの味噌汁」の提供や、うどん・おにぎりの販売を行っています。選手の「また来年もくるよ、美味しかったよ」、部員の「待ってますね、気を付けて」の掛け合いが続いて、今年で二十三年になりました。

また特老の草取りボランティア、地域のイベントへの協力等にも力を入れております。

今年の視察研修では、日沿道の陳情にも出かけてきました。

ともかく何事も部員同士

の「和」が第一。健康で仲良く協力し合い、

「今できる事をできる時に」、地域の活性化・部員

増強を目指し、

今後も活動し

ていきたいと

思っております。



は私たちの手で！

私たちの活動



二和地区商工会女性部 部長
吉田 綾乃

国営越後丘陵公園の近くに、私たち「フタワ地区商工会」はあります。

大型店出店や部員の高齢化、また二度の地震による廃業等で部員数は少なくなりましたが、各活動の出席率は他に優るとも劣らずと自負しています。

今では部員だけで継続できなくなった「クリーン作戦」や、「納涼ビアガーデン大会」は地域に引き継がれ、私たちもお手伝いをしています。

そんな中、二十年も続けている活動が二つあります。青年部と共催の「花いっぱい運動」と、もう一つは「マスクットわんちゃん作り」です。これは、交通安全のお祓いをして

た手作りのマスクットを、地域の小学校新一年生へ届ける活動です。マスクットは新一年生の健やかな成長と無事故への願いをこめて毎年作製し、入学式の前に小学校へ届けています。新一年生の皆さんにはとても喜んでいただいております、かわいい手紙もいただきました。今では作る数が少なくなりましたが、これからも続けていきたいと思っています。



私たちは目立った活動はしていませんが、これからも地域のためになる活動をしていきたいと思っております。



女性部のパワーで
地域活性化を！

大島商工会女性部 部長
高橋 利津子

大島区は上越の東の玄関口に位置し、人口は二千人余りですが、女性部の元気さと大自然の豊かさはどこにも負けないと自負しています。今年度、第三十回という節目の通常総会を開催し、これまでの長きに渡り継続できたのも諸先輩が地域の方々と一体となり築き上げた賜物、と頭の下がる思いでいっばいです。

私たちの活動は、ほくほく大島駅周辺の花壇の植栽と管理。チューリップ・サルビア・マリーゴールド等が春から秋まで駅の利用者、道行く人々の目を楽ませてくれています。国道二五三号線沿いの空き缶拾い、七月の大島夏祭りの売店は青年部と一緒に実施。夏祭りのイベントの一つ、綱引き大会にも、高齢化で出場者が減少とのことを聞き、賑わいになればとの思いで、商工会員から出場することを女性部で提案し決定。初挑戦。熱く燃え、見事に入賞しました。その他、忘年会、絵手紙・料理・健康づくり講演会と会員の要望をもとに計画し実施。部員三十三名、「地域の元気は商工会女性部が担い手」そういう気持ちで協力し合い、地域に寄り添い、無理せず、焦らず、歩んで行けたらと願っています。

女性部
活動事例紹介

あすの地域



新事業への取り組み

羽茂商工会女性部 部長
長尾 由紀子

私達の住む羽茂は特産のおけさ柿が有名で、最近ではトキの住むまちでも知られるようになりました。そんなのかながまちも商店街は淋しい状況です。

女性部活動も財政が厳しい中、やり繰りして従来通りの活動を計画し既に幾つか実施してきました。

そこで、今後は自分達の手で活動資金を得ると共に、環境問題に少しでも役立つのではないかと思ひ、新たに今年度から『古紙回収事業』に取り組み事としました。内容としては月一回、回収場の準備・分別の管理・業者回収の後始末、を行うというものです。

しかし、回収日前から隅の方に置いていたり、出せない物まで混入していたりとし出し方が徹底されていない面がありました。女性部で話し合った結果、「事前に回収日・搬入時間・分類を分りやすく示した手作りの張り紙をする事」としました。今後も、出し方の注意事項を写真を使って周知していきたいと計画しています。

まだまだ始まったばかりですが、より多くの人に正しく利用してもらえる様に部員一同協力し合い、トキも人間も住みよいまちになる事を願って、頑張っていきたいと心新たにしているところです。



女性部長等研修会並びに 女性部主張発表大会

六月三日(水)新潟市中央区「新潟東映ホテル」において、一六〇名の参加のもと、女性部長等研修会が開催されました。

末武県女性連合会長、久住県連合会専務理事の挨拶の後、女性部主張発表大会が開催され、各地区から選出された代表者六名から主張発表をして頂きました。四名の審査委員による厳正な審査の結果、最優秀賞には、見附商工会女性部長の五十嵐トシさんが選ばれ、他五名の方々には優秀賞が贈られました。なお、最優秀受賞者の五十嵐さんは、新潟県代表として七月十四日に開催された「関東ブ



発表者及びテーマのご紹介 (敬称略・発表順)

発表順	所属商工会	役職	氏名	主張発表テーマ
1	赤泊	部長	葛野 洋子	女性部活動と地域振興・まちづくり ～また行きたい「佐渡」をめざして～
2	味方	部長	山際 彰子	女性部活動に参加して ～私の人生を変えた女性部活動～
3	能生	副部長	岩崎芙紀子	女性部活動と地域振興・まちづくり ～おかみさんコロッセで地域(まち)の幸せづくり～
4	見附	部長	五十嵐トシ	女性部活動に参加して ～小さな取り組みから～
5	山北	副部長	佐藤 武子	女性部活動に参加して ～地域の元気は、かあちゃんて!～
6	入広瀬	部員	浅井美代子	女性部活動と地域振興・まちづくり ～女性部は地域の山の駅になりたい～

ロック商工会女性部主張発表大会」に出場されました。
主張発表大会終了後、独立行政法人中小企業基盤整備機構の河上高廣企画部長を講師にお迎えし、「中小企業支援策と女性部活動について」をテーマに研修会を行いました。多種多様にある支援制度を有効に活用する方法などお話しいただきました。

七月十三日から十四日の二日間、関東ブロック商工会女性部交流研修会が長野県軽井沢町で一五〇名を超える参加者を得て実施され、新潟県からは二〇二名の皆さんから参加いただきました。
木曾踊り保存会による木曾踊り演舞のオープニングアトラクションに始まり、各都県女性連代表十一名による主張発表、関東ブロック大会が開催されました。新潟県代表の見附商工会女性部長の五十嵐さんは、審査員特別賞を受賞しました。
続いて、伊那食品工業株式会社、越寛代表取締役会長を迎えて、「いい店、いい街を...!」と題し講演が行われました。その後、情報交換会が開催され、末武全女性連会長をはじめとした来賓挨拶の後、各都県女性連によるアトラクションや参加者同士の情報交換が積極的に行われました。
翌日は、軽井沢「白糸の滝」、軽井沢プリンスショッピングプラザを視察し、二日間の日程を終了しました。



平成21年度 関東ブロック商工会女性部交流研修会

編集委員

【県女性連正副会長】

末武 栄子・五十嵐芳枝
金子トシ子・中嶋千代子
奥田 富子

【事務局】

新潟県商工会連合会組織指導課
「しなの川」担当係
電話 025-283-1311
FAX 025-285-1252
<http://www.shinsyoren.or.jp/women/women.html>

商工会女性部主張発表大会に参加して

見附商工会女性部
部長 五十嵐 トシ



「女性部活動に参加して」のお題をいただいた新潟大会での主張発表。夫が春亡くなり、私自身が大変な時ではありましたが、皆様の支えの中で、無事発表を終えたばかりか、思いもかけず最優秀賞をいただきました。お蔭様で関東ブロック大会でも発表の場が与えられ、夫の死をのり越えよく頑張ったという意味で、特別賞をいただくことができ、感謝の言葉ありません。

私が発表した事業は、先輩方が立ち上げ、今日まで継続してきたものばかりです。事業に取り組んでこられた皆さんに感謝申し上げるとともに、今後も女性部員一人一人の意見を活かしながら、時代に対応した活動を続けていきたいと思っております。

各地域において、様々な女性部事業が展開され、女性部の皆さんの活躍をお聞きし、今後も女性部活動に取り組んでいく勇気をいただくことができました。皆さんと一緒にがんばりましょう。

最後になりますが、応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。